

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MA CONJOINTE CRAQUE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 05/01/2018 à 14h46

Bonjour. voila j'a un souci avec l'alcool depuis un moment, voila c'est dit, avoué, c'est cyclique en fait, je peux passer 2 semaines sans boire sans ressentir de symptômes de manque. ma conjointe avec qui je suis depuis 1 an et demi en a marre de se battre, mais la, et c'est la 1ère fois, j'ai fait appel a ce site, et son écoute, j'ai entrepris les démarches pour m'en sortir , mais ma conjointe en est arrivé a un ras le bol et ne veut pas me soutenir une fois de plus , j'ai pourtant besoin de son aide, d'elle à mes côté pour y arriver. comment la convaincre?

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 18/01/2018 à 13h00

Bonjour poupette 38.J'ai eu envie de répondre à ton message mais je ne sais pas trop quoi te dire . Mon conjoint boit lui aussi et essaie de s'en sortir . De quoi ta conjointe en a marre ? Que tu mettes ta santé en danger ? As tu l'alcool "violent"?A t elle envie d'une vie différente avec toi? Si tu as pris conscience de ta dépendance c'est déjà un pas énorme et si tu écris sur ce forum c'est que tu tiens à elle . On ne peut pas tout demander au conjoint car nous ne sommes pas des surhommes.Nous aussi on a nos problèmes (boulot , famille...) et on est pas toujours a la hauteur de ce que la personne malade de l'alcool attend de nous ...Soit tolérante avec elle . Bon courage et à bientôt
